



Acuerdo con la Federación Española de Baloncesto

## La ministra de Hacienda preside la firma del patrocinio de la Copa Mundial de Baloncesto Femenino 2018

- El campeonato se celebra en Tenerife del 22 al 30 de septiembre
- El contrato de patrocinio se suscribe entre la Sociedad Estatal Loterías y Apuestas del Estado y la FEB

**20 de septiembre de 2018.**- La Sociedad Estatal Loterías y Apuestas del Estado (SELAE) y la Federación Española de Baloncesto han suscrito hoy un acuerdo por el que la sociedad estatal será uno de los patrocinadores oficiales de la Copa Mundial de Baloncesto Femenino 2018.

Este evento deportivo se celebrará del 22 al 30 de septiembre en Tenerife y constituye una competición de carácter oficial que se celebra cada cuatro años. Contará con la participación de las 16 mejores selecciones del planeta.

El acto de firma del acuerdo ha estado presidido por la ministra de Hacienda, María Jesús Montero, quien ha mostrado el compromiso del Gobierno con el deporte, especialmente el femenino.

Ello se traduce, por ejemplo, en el hecho de que en los últimos años, Loterías y Apuestas del Estado ha venido realizando una gran labor de patrocinio de competiciones deportivas de carácter oficial, dando el apoyo a diferentes federaciones nacionales, tanto femeninas como masculinas.

La firma de este acuerdo de patrocinio ha sido rubricada por el presidente de la Sociedad Estatal Loterías y Apuestas del Estado (SELAE), Jesús Huerta, y el presidente de la Federación Española de Baloncesto (FEB),

Jorge Garbajosa. También ha estado presente el director general de Deportes del Consejo Superior de Deportes, Mariano Soriano.

### **Necesidad de visibilidad**

María Jesús Montero ha expresado su gratitud a estas deportistas "que reflejan a la sociedad valores como el esfuerzo, el trabajo en equipo, la solidaridad o el compañerismo". "Todos los que hemos practicado este deporte sabemos que los valores más bonitos que tenemos dentro de cada uno vienen del trabajo codo con codo con el compañero", ha resaltado.

La ministra también considera que es necesario "dar un impulso a ese deporte femenino, donde es necesaria mayor visibilidad y donde es necesario dar un impulso añadido para poner en valor y reconocer el éxito de las mujeres; y exigir igualdad, porque todavía están a distancia del deporte masculino". "Queremos que estas deportistas sean el ejemplo de las niñas que practican deporte en el colegio, y fomentar los hábitos saludables", ha destacado la ministra.

El presidente de la FEB, Jorge Garbajosa, por su parte, confesó que contar con el apoyo de Loterías del Estado para un evento como la Copa del Mundo Femenina es "especial", porque supone "la primera Copa del Mundo Femenina en nuestro país, que esperamos que sea la mejor".

"Queremos estar a la altura del deporte femenino español, y valoramos el apoyo de Loterías, que ha apoyado al deporte femenino desde hace muchos años y así estaremos más cerca de esa apuesta total por el baloncesto femenino", ha aseverado.

#### **CORREO ELECTRÓNICO**

secretaria.prensa@hacienda.gob.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

